

„Save My Grandma“ am PDR

Vom Enkeltrick hat vermutlich jeder schon einmal gehört. Gefeit sind insbesondere SeniorInnen davor aber nicht. Trickbetrüger nutzen die Hilfsbereitschaft sowie körperliche und geistige Einschränkungen ihrer Opfer gezielt aus. Um auf diese gezielte Kriminalität auch in den Familien aufmerksam zu machen, wurde das Projekt „Save My Grandma“ ins Leben gerufen. Entwickelt und erstmals durchgeführt wurde es im November 2018 in einer achten Klasse der Main-Taunus-Schule Hofheim.

Am 22.01.2020 führte nun auch die Klasse 8a des PDR unter der Leitung von Lehrer M. Bähr das Präventionsprojekt durch. Schulleiterin Marion Polydore übernahm die Projektkoordination, als Kooperationspartner standen die Sicherheitsberater für Senioren der Präventionsräte Kelkheim und Main-Taunus-Kreis sowie die Polizeistation Kelkheim zur Verfügung.

Nachdem die SchülerInnen von den ReferentInnen über Betrugsmaschen aufgeklärt wurden, sollten sie sich selbst Tipps für ihre Großeltern überlegen. Mit viel Engagement diskutierten die Jugendlichen und kamen zu sehenswerten Ergebnissen. Erstmals eingesetzt wurde die Evaluation der SchülerInnen und deren ältesten Familienmitgliedern, die direkt per App erfolgen soll, und somit eine interessante Erweiterung des Projektes darstellt.

Das PDR dankt allen Beteiligten für die Vorbereitung und Durchführung des Projekts!

Wer mehr erfahren möchte, findet auf der Seite des Präventionsrates (<http://www.praeventionsrat.de/kommunale-praeventionsrate/kelkheim/>) viele Informationen und Bilder des erfolgreichen Tages.